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２－１

県 民 連 合 ３７番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 令和３年度当初予算編成について 知 事 財 政 課

令和３年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に

ついて尋ねたい。

二 トリチウムを含む処理水について 危機管理部長 原子力安全対策

課

トリチウムを含む処理水について、正確な情報発信に取り

組むよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 移住促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、移住の促進に向け、どのように情報発信していくの

か尋ねたい。

四 鳥獣被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

五 登山道の整備と観光振興について

１ 県は、自然公園における登山道の整備にどのように取り 〃 〃

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、登山を通じた観光の振興にどのように取り組んで 観光交流局長 観 光 交 流 課

いくのか尋ねたい。

六 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染者が急激に増加する地域の感染拡大防止に向 保健福祉部長 地 域 医 療 課

け、検査にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、医療機関における個人防護具の確保にどのように 保健福祉部長 地 域 医 療 課

取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、発熱患者等の診療・検査を行う医療機関への支援 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 知事は、新型コロナウイルス感染症により大きな影響を 知 事 商 工 総 務 課

受けている県内経済の回復に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

５ 県は、新型コロナウイルス感染症により就職活動に影響 商工労働部長 雇 用 労 政 課

を受けている大学生をどのように支援していくのか尋ねた

い。

七 女性が活躍できる社会の実現について

１ 県は、女性が活躍できる社会の実現に向け、待機児童の こども未来局長 子育て支援課

解消にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、女性が活躍できる職場環境づくりにどのように取 商工労働部長 雇 用 労 政 課

り組んでいくのか尋ねたい。

八 自殺対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、自殺を防ぐための相談支援体制の強化にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 福島ロボットテストフィールドについて 知 事 ロボット産業推

進室

知事は、福島ロボットテストフィールドを活用した県内産

業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 農業振興について

１ 県は、大規模稲作農家への技術支援にどのように取り組 農林水産部長 農 業 振 興 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 豚熱ワクチンの接種について、民間獣医師等の従事が可 〃 畜 産 課

能となるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十一 除雪体制について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、冬期間の円滑な交通を支える除雪体制の確保に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十二 道路管理について 〃 〃

県は、復旧・復興事業により交通量が増加している中、

道路舗装の維持管理にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十三 災害の未然防止について 〃 河 川 整 備 課

県は、災害の未然防止に向け、県管理河川の改修にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校改革における統合校に

おいて、地域の声を踏まえた人材育成にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県立高等学校における一人一台端末の導入に当たり、

公費負担の充実を図るべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

警 察 本 部十五 警察行政について 警 察 本 部 長

１ 県警察は、横断歩道の補修にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

２ 県警察は、なりすまし詐欺の被害防止にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


